



Plataforma Electoral

Nuevo León, febrero del 2024

Índice

¿Por qué Liberal?	3
Valores que nos Definen	4
Ejes Transversales	6

¿Por qué Liberal?

La democracia solo funciona en un ambiente de libertades. Por eso en el Partido Liberal somos un grupo de personas organizadas con la idea de darle voz a la gente de Nuevo León.

Queremos romper paradigmas y demostrar que la política puede ser fácil y que solo requiere personas interesadas en el bien común. En el Partido Liberal entendemos que las sociedades solo pueden convivir en un ambiente con reglas claras, estas reglas son las leyes de nuestro Estado. Es por eso que el enfoque del Partido Liberal en esta etapa es el Congreso del Estado. Creemos que ocupando espacios dentro del poder legislativo podemos generar conversación sobre los temas de relevancia social actual.

Somos un grupo de ciudadanos que tenemos muchas cosas distintas y en esas diferencias radica nuestra mayor fortaleza; la diversidad. También somos un grupo de ciudadanos que creemos que el valor máximo de un ser humano es la libertad y por eso abanderamos un proyecto en el que ser libre es siempre lo más importante.

Liberales en lo político, en lo social, en lo económico; en todo. Esa es la idea que permite juntar a grupos de distinto tipo de personas con el objetivo de llevar más libertades a cada ámbito donde se desenvuelvan. Organizados todos podremos empezar en Nuevo León siendo uno de los Estados más progresistas y políticamente informados del país.

Por lo anterior expuesto somos y cubrimos un espectro amplio de la sociedad y de las preferencias políticas; nuestro material de cohesión es la conciencia de que la libertad es la base de una sociedad funcional. Podremos tener diferencias que siempre se buscarán superar, el único grupo que no tiene cabida en nuestra organización es el de los conservadores.

Valores que nos Definen

Tenemos como objetivo principal ganar libertades para todos; como individuos y como sociedad. Estamos integrados por mujeres y hombres libres, nuevoleonenses conscientes de la obligación de buscar por la vía pacífica y democrática, con ayuda de toda la sociedad, un nuevo rumbo para nuestro estado, en cuyo proyecto se incluyan oportunidades de progreso para todos; y donde en todo momento se observarán y respetarán, la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León, y las leyes e instituciones que de ellas emanen. Somos un partido donde la democracia, las libertades políticas, el respeto a los derechos humanos, y la promoción de una economía de libre mercado que subsane la desigualdad social, son sus bases fundamentales. En consecución de ello, el Partido Liberal manifiesta los siguientes principios:

- Buen gobierno: Indispensable para generar certidumbre en una sociedad.
- Fraternidad: Podemos estar en desacuerdo en algunas cuestiones, pero siempre tendremos la apertura para dialogarlas de forma respetuosa.
- Democracia: Los partidos son entes públicos, que deben estar constituidos y alimentados con personas de la sociedad que deben tener las mismas oportunidades de participar en los procesos internos y externos del partido. Siempre se buscará que estos procesos sean avalados por la mayoría.
- Justicia: Una sociedad donde las reglas del juego sean claras, suficientes y se lleven a cabo.
- Equidad: Ante las leyes todos somos iguales y merecemos las mismas oportunidades.

- Protección al medio ambiente: Todos somos responsables de cuidar nuestro estado. Es insostenible el progreso sin el cuidado al medio ambiente.
- Tolerancia: Las diferencias nos hacen fuertes como partido.
- Apertura e inclusión política: La política es de todos, el partido es de todos los hombres y mujeres con pensamiento liberal.
- Soberanía de Nuevo León: Nuestras leyes le dan al estado mas libertades de las que ejercemos con la federación. Buscaremos ser mas libres en nuestras decisiones.
- Generación de riqueza: La prosperidad no se genera repartiendo lo que ya se tiene si no generando más para todos.
- Desarrollo sustentable: Crecer pero dejar un mejor lugar del que encontramos.
- Generar acceso a mejores oportunidades: Esa es la responsabilidad de gobierno, generar las condiciones para atraer inversiones que se traduzcan en empleos.
- Defensa a los derechos humanos: Como lo dicta nuestra carta magna.
- Libre competencia económica: Libertad en lo económico para que los actores económicos tengan la oportunidad de generar riqueza que permee en la sociedad.
- Liberalismo: Nuestro valor principal y lo que une a nuestro movimiento.

Ejes Transversales

Nuestra plataforma política está basada en ideas que promueven la libertad individual, la igualdad de oportunidades, la justicia social y económica, así como la protección del medio ambiente. Abogamos por políticas que fomenten la innovación, el emprendimiento y la competitividad económica, al tiempo que garanticen un sistema de bienestar sólido para aquellos que lo necesitan. Defenderemos los derechos civiles, así como políticas progresistas en temas sociales como la igualdad de género, la libertad de elegir y los derechos LGBTQ+.

A continuación, describiremos nuestros ejes transversales, el compromiso en esos temas, así como algunas propuestas que están en la agenda legislativa de nuestros precandidatos.

Libertades Individuales

Libertad de Expresión y Prensa: Garantizar la libertad de expresión como un pilar fundamental de la democracia, protegiendo a periodistas y medios de comunicación de cualquier forma de censura o represalia.

Derechos LGBTQ+: Promover leyes y políticas que protejan los derechos de las personas LGBTQ+, incluyendo el matrimonio igualitario, la adopción y la protección contra la discriminación.

Derechos Reproductivos: Defender el derecho de las mujeres a tomar decisiones sobre su salud reproductiva, incluyendo el acceso a servicios de salud sexual y reproductiva, así como la educación sexual integral.

Ejemplos de Propuestas a Analizar

Eliminemos los retenes:

Porque la gente es libre de conducir con responsabilidad, quitemos esas fuentes de corrupción.

Legalicemos el cannabis.

Liberemos el consumo médico y recreativo de marihuana para evitar que se criminalice a quienes la usan, y con ello contribuir a la salud pública y disminución de la violencia.

Cambio de género exprés.

El cambio de identidad (nombre y género) en tus papeles oficiales no tiene por qué ser largo y tedioso. Facilitemos el proceso a la comunidad trans.

El derecho a morir en libertad y con dignidad.

Facilitemos desde el ámbito local la eutanasia de quien desee una muerte digna por razones de enfermedad degenerativa, sufrimiento crónico y fallecimiento asistido.

Economía y Emprendimiento

Desregulación Empresarial: Simplificar trámites burocráticos y reducir la carga regulatoria para facilitar la creación y operación de empresas, especialmente para las PyMEs.

Innovación y Tecnología: Promover políticas que fomenten la innovación y el desarrollo tecnológico como motores de crecimiento económico, incluyendo incentivos para la investigación y el desarrollo.

Protección Laboral: Garantizar derechos laborales básicos, como un salario digno, condiciones laborales seguras y la protección contra la discriminación en el lugar de trabajo.

Ejemplos de Propuestas a Analizar

Liberemos el permiso a más transporte.

Se liberan los permisos a ofrecer servicios de transporte público sin límite de precio, zonas ni requisitos, para que la ciudadanía tenga más y mejores opciones, para todo tipo de presupuesto: Uber en aeropuerto, combis en colonias, etc.

Fomentemos el trabajo remoto.

Eliminemos el Impuesto sobre Nómina para el trabajador remoto, ante el desastre que el Estado tiene con el transporte público y para reducir congestiones de tráfico.

Emprendedor Express

- Programa para abrir tu negocio en 5 días.
- Incentivos mientras arrancas.

Educación para el empleo.

Formación profesional dual: educación formal con capacitación simultánea en una empresa.

Justicia Social y Económica

Redistribución de la Riqueza: Implementar políticas fiscales progresivas que aseguren una distribución más equitativa de la riqueza y reduzcan la brecha entre ricos y pobres, esto sin olvidar que la creación de riqueza es nuestra idea principal.

Acceso a la Vivienda y Servicios Básicos: Promover programas de vivienda accesible y servicios básicos como agua potable, electricidad y transporte público asequible para todos los ciudadanos.

Apoyo a Grupos Vulnerables: Establecer programas de apoyo específicos para grupos vulnerables como personas mayores, personas con discapacidad, comunidades indígenas y migrantes.

Ejemplos de Propuestas a Analizar

Prisión domiciliaria.

Porque mantener a criminales de delitos menores no violentos le cuesta demasiado a Nuevo León.

Centros de defensa personal para jóvenes y mujeres.

Crear centros de defensa personal y asesoría legal ante el incremento de la delincuencia y la incapacidad del gobierno para detenerla.

Protección de género en los taxis de aplicación.

Cursos de género y exámenes rigurosos de selección a sus conductores, y poder así prevenir el feminicidio y violaciones.

Medio Ambiente

Energías Renovables: Impulsar la transición hacia fuentes de energía renovable y la reducción de la dependencia de combustibles fósiles, mediante incentivos fiscales y regulaciones ambientales más estrictas.

Conservación de Ecosistemas: Proteger áreas naturales, biodiversidad y ecosistemas vulnerables, así como promover prácticas de conservación y uso sostenible de los recursos naturales.

Medidas ante el Cambio Climático: Desarrollar planes de adaptación al cambio climático y medidas de mitigación de desastres naturales para proteger a la población y la infraestructura ante eventos extremos.

Ejemplos de Propuestas a Analizar

Fuera espectaculares y vallas.

Eliminemos la contaminación visual de Nuevo León, rescatemos el paisaje urbano.

Derecho a Aire y Agua puros

-Captura, tratamiento y purificación de agua.

-Incentivos y espacios de recarga para electromovilidad.

Impuesto estatal de agua a cerveceras y refresqueras.

Cobremos un extra a los empresarios que producen refresco y cerveza, pues utilizan más agua que la que usa la comunidad en su conjunto, y etiquetar esos recursos para obras hidráulicas.

Registro público de culpables de maltrato y crueldad contra mascotas. Aquellos a quienes se les compruebe que han abandonado, maltratado y/o cometido actos de crueldad contra animales domésticos se les exhibirá públicamente para su escarnio y menosprecio social.

Educación

Educación Inclusiva y Equitativa: Garantizar el acceso universal a una educación de calidad desde la primera infancia hasta la educación superior, eliminando barreras económicas y sociales.

Formación Profesional y Técnica: Fortalecer la formación profesional y técnica para preparar a los jóvenes para el mercado laboral, en línea con las demandas de la economía actual.

Inversión en Investigación y Desarrollo: Promover la investigación científica y tecnológica en instituciones educativas y centros de investigación, como motor de la innovación y el progreso.

Ejemplos de Propuestas a Analizar

Abolición del *bullying*.

Castigar el *bullying* severo en secundarias y preparatorias con trabajo comunitario y terapia.

Salud

Atención Primaria de Salud: Fortalecer el sistema de atención primaria de salud para garantizar el acceso universal a servicios básicos de salud, prevención y promoción de la salud.

Salud Mental: Destinar recursos y servicios específicos para la atención integral de la salud mental, incluyendo la prevención, diagnóstico y tratamiento de trastornos mentales.

Medicina Preventiva: Promover estilos de vida saludables y programas de prevención de enfermedades para reducir la carga de enfermedades crónicas y mejorar la calidad de vida de la población.

Ejemplos de Propuestas a Analizar

Forjando chingones

Programa de mentores deportivos en escuelas, apoyar una asociación de maestros de educación física y coaches para convertirlos en 'mentores' que inspiren valores en primarias y secundarias, y facilitarles el acceso a recursos e instalaciones deportivas con los que cuenta Nuevo León.

Mente sana en las escuelas.

Proponemos cursos de meditación, salud mental y resiliencia hacia estudiantes y maestros de escuelas en zonas de riesgo en los alrededores de la zona metropolitana de Monterrey, para afrontar los problemas que las autoridades no resuelven.

DIU y vasectomías sin costo.

Sexualidad en libertad y seguridad, promovamos la salud sexual en menores de edad, para así prevenir embarazos no deseados.

Que las mujeres decidan.

Derecho a decidir sobre su cuerpo, despenalización del aborto.

Ley de vapeadores

Regulemos y promovamos el uso responsable de vapeadores legítimos y sin nicotina, como parte del combate al vicio del tabaquismo.

Un gobierno que medita.

Cursos y talleres de meditación a funcionarios municipales y estatales para contribuir a la estabilidad mental colectiva de la función pública, mejorar su toma de decisiones y erradicar los pleitos entre políticos.

Una industria que medita.

Cursos de meditación y talleres de bienestar a los empleados de las diferentes industrias instaladas en el área metropolitana para contribuir a la estabilidad mental colectiva de la fuerza laboral regia.

Nutriólogos en el espacio de trabajo con más de 50 empleados.

Muerte a la obesidad entre la fuerza laboral regia, ofreciendo servicios profesionales para lograr un cuerpo sano, bello y fuerte.

Instalaciones deportivas y gimnasios en empresas de más de 100 empleados.

Empresas grandes ofrecerán sin costo a sus empleados instalaciones y servicios deportivos para sentirse y verse mejor en el espacio de trabajo. En su defecto, les pagarán las cuotas de membresía en gimnasios.

Transparencia y Democracia

Gobierno Abierto: Promover la transparencia y el acceso a la información pública, así como la participación ciudadana en la toma de decisiones a través de mecanismos de gobierno abierto.

Combate a la Corrupción: Implementar medidas efectivas para prevenir y combatir la corrupción en todas las esferas del gobierno, incluyendo la fiscalización de recursos públicos y el fortalecimiento de instituciones anticorrupción.

Esta plataforma política busca abordar los desafíos y necesidades específicas de Nuevo León, mediante políticas progresistas basadas en los principios del liberalismo y la justicia social.

Todos unidos bajo un paraguas de ideas liberales buscaremos en esta ocasión darle voz a la gente desde el Congreso del Estado y así consolidar un proyecto político nuevo, fresco y simple.